

<http://www.mazda-newsroom.at/artikel/183-mazda-beim-grossten-dj-festival>

Mazda beim größten DJ-Festival der Welt

Für Tomorrowland, das weltweit größte Festival für Electronic Dance Music, organisiert Mazda einen DJ-Contest. Die größten Talente dürfen dann auf der Tomorrowland Mazda Stage auflegen.

Mazda ist 2016 Partner von Tomorrowland - dem weltweit größten Electronic Dance Music Festival, das im Juli in Belgien stattfindet. Mit der Competition „The Sound Of Tomorrow“ bietet Mazda talentierten DJs die einzigartige Chance, sich einen Auftritt vor hunderttausenden Musikfans auf der Mazda Stage zu erspielen.

Was Mazda und das Musikfestival Tomorrowland verbindet, ist der Mut und die Leidenschaft, neue und innovative Wege zu beschreiten um außergewöhnliche Erlebnisse zu schaffen. Mazda baut Fahrzeuge, die durch das perfekte Zusammenspiel von Design und Technologie das Fahrerlebnis in den Mittelpunkt stellen. Tomorrowland veranstaltet seit 2005 außergewöhnliche Events für unzählige Musikfans aus aller Welt.

Das Tomorrowland Festival findet vom 22. bis 24. Juli 2016 in Boom, Belgien statt. Mazda Botschafter und Jurymitglied des DJ Contests ist der belgische Star-DJ Lost Frequencies.

<http://www.tomorrowland.com/global-splash/>

Klagenfurt, 10. März 2016

Mazda Ansprechpartner:

Iris Schmid
Public Relations
+43 463 3888 226
iris.schmid@mazda.at